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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre o péssimo horário de atendimento
da Prefeitura em Paranapiacaba. AUTOR:
Vereador Ricardo Alvarez (PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que este mandato foi procurado por moradores de Paranapiacaba que
precisavam de atendimento no posto da Subprefeitura naquela localidade e não
conseguiram;
 
CONSIDERANDO que os referidos moradores encontraram aviso informando que o
atendimento só se daria às quintas, das 10 às 14h, conforme imagem em anexo;
 
CONSIDERANDO a necessidade de atendimento aos moradores daquela localidade;
 
REQUEIRO as seguintes informações:
 

O que justifica o atendimento em horário tão exíguo?
O que a Prefeitura está fazendo para aumentar o tempo de atendimento para os
moradores de Paranapiacaba?
Há dados quanto ao total de atendimentos realizados naquela localidade? Discriminar
os assuntos principais.

 
 1) Gilvan Ferreira de Souza Junior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 19 de maio de 2025.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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